

AUTOMOBILE : les Hauts de France sont la première région dans le secteur

Le secteur de l'automobile est particulièrement présent dans les Hauts de France, ce qui en fait la première région automobile de France. En effet, le secteur est également le premier employeur industriel avec 30 000 personnes, pour près de 550 équipementiers. Comptant sept sites de constructeurs automobile, comme [TOYOTA MOTOR MANUFACTURING FRANCE](#) / T : 03.27.47.18.21 à Onnaing, [FRANCAISE DE MECANIQUE](#) / T : 03.21.08.22.22 à Douvrin ou [SOC EUROPEENNE VEHICULES LEGERS](#), les départements du Nord et du Pas de Calais représentent à eux-seuls la moitié des boîtes de vitesse et des moteurs produits en France, et le tiers des véhicules, à hauteur de 685 000 en 2017.